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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. : __ 2 O. Juni 1973 No. ofJIJo/J 

A n fra g e 

d~r Abg~ordn~ten M e i a 8 1 ~ M e 1 t e r und Genossen 
an d~n Herrn Bundeamin1ster :für Land= und For~rtwirtsohaft 

D:tce l-lotwli!udigkei t uml D1I."ingl i chkei t ~ir1er R~gulierllll1g der 
Raab b®darf n.ach d~m,HöclwJ'aa8erkata6t1l:'ophenll wie sie ai.t:lh 
wi@d®rholt~ ~uletzt im V~rjahr~ er~ignet h&b®n~ keln~r 
näh®JC'~n EJ6'läu.t~r·tln.K' Obwohl im Rahm~n der für den Schutz
wa~~~rbau 1m dl®sjährig~n Budget zur V~rfUgung stehenden 
Mi tt~l au,©h ~n:tapl"(iHüU:lnde 111 tt~l für die Reguliarung der 
Raab "Iforg@~~hen slnd~ Z<8igt dlil." AUlBbau im B®re1ch 
W~inb~l:'g = Flehring r~' Feldbach = &nlebil)g. ,keine Fortsohri tte:> 

Di.® ~ID:terz~ic;hnet~n Abgr.!ordnetsn richten daher a.n den HQrrn 
Bund~'H~!1ünist'~r für Land- und Forstwirtschaft die 

An t rag e: 

1) Warum werden dia Arbeiten sm T~ilprojekt Fehring
"!<einb~l"g trotz vorhandi8ner Budgetilli ttel nicht duroh';" 
ge:fUhrt ? 

2) Wann ist mit d~m weit~ren Ausbau in Richtung Ertler
mUhl~ zu rechn~n ? 

3) Ist da~ BundeaminiateI"ium für Land- und-Forstwirtschaft 
Cla.rUb~:rc unt~rricht~t~ wiewil'!~ t die Arbe! ten an einem 
Deta11~~~jekt Feldbach ~ &nlebing gedi~hen sind? 

4) W~rd~n Sie dafür Sorge tragen p daß die vorhandenen 
Budgetrnittel tatsächlioh auch in diesem Jahr im gegen
ständlichenSchutzw&3serbau-Abschnitt dar Raab ver-
wendrat werden ? A 

1340/J XIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




